

PRESSEMITTEILUNG

GreenPlaces feiert offizielle Eröffnung in Stockach im Rahmen des fünften Stockacher BusinessTreffs

- Rund 200 Teilnehmer
- Module zur Anmietung oder Kauf für Handwerker, Dienstleister und Produktion

Bad Krozingen, 10. April 2025 – Die GreenPlaces Deutschland Asset Management GmbH eröffnete im Rahmen des fünften Stockacher BusinessTreffs, das gemeinsam mit der Wirtschaftsförderung Stockach organisiert wurde, feierlich ihren neuen Standort im Franz-Ziwey-Ring 18 in Stockach. Rund 200 Gäste aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft kamen am 27. März 2025 in Stockach zusammen, um zu den Themen Unternehmensgründung, -nachfolge und -sicherung zu diskutieren. Vor Ort konnten sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer von dem Konzept des Unternehmens, flexible Gewerbeflächen in Holzmodulbauweise für Handwerker, Dienstleister und Produktion zur Verfügung zu stellen, überzeugen.

„Die starke Resonanz hat uns sehr gefreut“, sagt **Sven Koch, Marketing & Development Manager bei GreenPlaces Deutschland Asset Management**. „Unser Ansatz, modulare und nachhaltige Gewerbeflächen zu entwickeln, trifft den Nerv der Zeit. Der BusinessTreff war für uns die ideale Plattform, um mit Unternehmerinnen und Unternehmern aus der Region in den direkten Dialog zu treten – und das mitten in zwei unserer Module.“, so Koch weiter.

GreenPlaces plant und realisiert moderne Gewerbeareale aus Holz – einem CO₂-bindenden, kreislauffähigen Baustoff – und richtet sich damit gezielt an mittelständische Unternehmen, Handwerksbetriebe und Start-ups. Dabei übernimmt das Unternehmen alle Schritte des Prozesses: vom Grundstückskauf über Planung und Bau bis zur Verwaltung.

Bürgermeisterin Susen Katter fasst zusammen: „Der BusinessTreff beweist einmal mehr, wie essenziell der Dialog für unsere Wirtschaft in Stockach und der Verwaltungsgemeinschaft ist. Ich freue mich über das große Interesse und den regen Austausch – sowohl der Unternehmer und Betriebsinhaber untereinander als auch mit den eingeladenen Referenten. Es war eine rundum gelungene Veranstaltung.“

Regina Schlecker, Wirtschaftsförderin der Stadt Stockach, sagt: „Ein herzliches Dankeschön an GreenPlaces für die großartige Unterstützung beim fünften BusinessTreff und die Bereitstellung dieses innovativen Standorts. Dank unserer engagierten Referentinnen und Referenten sowie aller Helfer konnten wir einen inspirierenden Nachmittag erleben, der unseren Unternehmen wertvolle Impulse für die Zukunft mitgegeben hat.“

Der Businessstreff bot ein vielseitiges Programm mit Impulsvorträgen, Best-Practice-Beispielen und einer Podiumsdiskussion. Der gemeinsame Ausklang bei regionaler Küche rundete den Abend in entspannter Atmosphäre ab.

GreenPlaces wurde 2017 in Lausanne gegründet. Die Projektentwicklungs- und Asset-Management-Gesellschaft hat aktuell zehn Standorte in der Schweiz und fünf in Deutschland fertiggestellt und hält sie im Bestand. Bis 2030 soll die Zahl der Gewerbestandorte auf ungefähr 50 wachsen, der überwiegende Teil davon in Deutschland. Schwerpunkte der Expansion in der Bundesrepublik sind wirtschaftsstarke Regionen in Baden-Württemberg sowie im südlichen Hessen und Rheinland-Pfalz mit guter Verkehrsanbindung.

Hinweis Bilder & Bildrechte:

Die Nutzung des übersandten Fotos ist nur im Rahmen der Berichterstattung über das Unternehmen GreenPlaces gestattet. Bitte geben Sie folgende Bildquelle an: Helen Kümmel – hallo!rot® – Agentur für visuelle Kommunikation. Eine Bearbeitung der Fotos darf nur im Rahmen einer normalen Bildbearbeitung erfolgen.

Pressekontakt

c/o RUECKERCONSULT GmbH

Dr. Kathrin Dräger

Tel.: +49 761 42 99 14 07

Mail: draeger@rueckerconsult.de

Kontakt Green Places Deutschland Asset Management GmbH

Sven Koch

Tel: +41 58 59 05 509

Mail: sko@greenplaces.ch

Über GreenPlaces

GreenPlaces entwickelt modulare, nachhaltige und preiswerte Gewerbeflächen in verkehrsgünstiger Lage und vermietet sie an KMUs und Startups. Die energieeffizienten Gewerbeimmobilien in ökologisch nachhaltiger Holzbauweise bieten der regionalen Wirtschaft Raum für Ideen und gesundes Wachstum. Durch die Vernetzung der Unternehmen am Standort schafft die GreenPlaces-Community Mehrwerte und Synergien für eine positive Geschäftsentwicklung. 2017 in Lausanne gegründet, hat GreenPlaces aktuell zehn Standorte in der Schweiz und fünf in Deutschland fertiggestellt und hält sie im Bestand. Bis 2030 soll die Zahl der Gewerbehöfe auf ungefähr 50 wachsen, der überwiegende Teil davon in Deutschland.

Weitere Informationen finden Sie unter <https://greenplaces.de/>